

LOURDES LE JOURNAL DES GRÂCES

Téléchargez-le sur www.lourdes-france.org

À côté des guérisons physiques inexplicables attribuées à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes, officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses où résident les personnes guéries (69 à ce jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.



Des pèlerins se recueillent devant la statue de la Vierge des processions (œuvre de Cabuchet), dans la basilique Notre-Dame du Rosaire.

« Athée, j'ai reçu deux grâces ! »

Je suis né en 1963, au Canada. Je vis aujourd'hui en Italie. Je voudrais relater ce qui s'est produit en 2016, grâce à Notre-Dame de Lourdes. J'ai été hospitalisé à Naples (Italie), en janvier, pour me faire retirer une hernie. Des complications ont ralenti la cicatrisation. **Il a fallu envisager une opération de la dernière chance.** Etant athée, j'ai alors pris mes dispositions pour être incinéré, sans prêtre ni funérailles à l'église ni inhumation au cimetière. L'opération s'est bien passée et j'ai eu l'autorisation de sortir le 11 février, date de la première apparition de Notre-Dame de Lourdes à Bernadette. Les médecins et les infirmières m'ont conseillé d'aller rendre grâce à la chapelle de l'hôpital. Ne sachant qui remercier, j'ai salué toutes les statues des saints. **A côté d'un grand crucifix, se trouvait une reproduction de la Grotte de Lourdes, avec la Sainte Vierge, sainte Bernadette, et d'autres...** J'étais loin d'être rétabli. Quelque temps plus tard, une grave infection me ramenait à l'hôpital pour une nouvelle intervention qui s'est bien passée. J'en suis sorti le 2 mai complètement guéri. J'ai ensuite été reçu à l'examen qui m'a permis de travailler au sein d'un grand groupe. J'ai ressenti un étrange et irrésistible désir de me rendre à

Lourdes. En septembre, avec mon épouse, et une amie qui avait beaucoup prié Notre-Dame de Lourdes, nous avons ainsi pris la route pour la France. Je suis allé plusieurs fois à la Grotte, où j'ai remercié la Vierge pour les grâces reçues. J'ai été baigné aux piscines : une véritable renaissance (je craignais de retomber malade à cause de l'eau froide, mais non, rien). **Je me suis confessé pour la troisième fois de ma vie.** Les deux fois précédentes étant lors de ma première communion et de mon mariage. En sortant de la chapelle de la Réconciliation, je me suis senti réconcilié avec Dieu et Jésus. **J'ai pu faire le chemin de croix et suivre la procession aux flambeaux, les deux soirs durant notre séjour.** Entendre l'*Ave Maria* dans plusieurs langues m'a profondément ému. J'ai allumé des cierges pour remercier Dieu et pour les intentions que plusieurs personnes m'avaient confiées, sans oublier le chirurgien qui m'avait sauvé la vie. Je me demande souvent pourquoi moi, l'athée qui a si souvent offensé Dieu, Jésus, la Sainte Vierge et tous les saints, j'ai pu bénéficier de deux grâces de guérison ! ■

Giovanni (Italie)

UNE VOIE DE LA GRÂCE : LA PRIÈRE

« La prière permet à la grâce d'ouvrir une voie de sortie : de la fermeture vers l'ouverture, de la peur vers le courage, de la tristesse vers la joie. Et nous pouvons ajouter : de la division vers l'unité. »

Pape François, homélie 29 juin 2016

Ô Marie, notre Mère, qui, dans le Christ, accueille chacun de nous comme un enfant, soutiens l'attente confiante de notre cœur, secours-nous dans nos infirmités et nos souffrances, guide-nous vers le Christ ton fils et notre frère, et aide-nous à nous confier au Père qui accomplit de grandes choses.

Pape François, prière extraite du message pour la XXV^e Journée mondiale du Malade, 11 février 2017



« Je ne parvenais pas à accepter la mort de ma fille »

Le 4 août 2015, Rachel, ma fille de 14 ans, est décédée. Le 28 août est la date de son anniversaire et nous ne savions pas comment affronter ce jour. Nous avons décidé de passer à Lourdes cette journée si spéciale pour

nous. Nous n'y étions jamais allés. Nous ne savions pas à quoi nous attendre. Je ne parvenais toujours pas à accepter la mort de ma fille et Notre-Dame de Lourdes m'a accueillie dans son Sanctuaire. En entrant dans la Grotte, je l'ai sup-

plée de me faire sentir la présence de Rachel. Sentir qu'elle était auprès d'Elle. J'ai prié, en tenant une photo de Rachel. Je ne la voyais pas, mais j'ai senti son étreinte, comme lorsqu'elle était avec nous. Je suis rentrée rassurée de la

savoir auprès de la Vierge Marie. L'année suivante, je suis revenue le 28 août. Si Dieu le permet, je reviendrai à la Grotte tous les 28 août, afin que Notre-Dame de Lourdes nous réunisse avec Rachel. ■

Marife (Espagne)

« J'ai 104 ans et je veux témoigner »

Je suis âgé de 104 ans et je tiens, avant d'être rappelé par le Seigneur, à faire connaître les grandes grâces que notre foyer a reçues par la dévotion à Notre-Dame de Lourdes et à sainte Bernadette. Nous nous sommes mariés à Lourdes le 30 avril 1935 et consacrés à Marie devant la Grotte. Durant de longues années notre ménage a été confronté à de nombreuses épreuves, en plus des risques encourus pendant la guerre et la Résis-

tance où nous étions grandement impliqués. Nous avons connu aussi de pénibles déboires professionnels. Puis des drames dans notre proche famille, ainsi que de très nombreux ennuis de santé. Nous ne nous sommes jamais révoltés. Nous sommes restés fidèles à notre chapellet quotidien et venions plusieurs fois par an à Lourdes confier nos soucis à Marie, sans manquer le bain aux piscines pour refaire notre courage. Et puis

tout a changé. Nous avons commencé à recevoir des grâces imprévisibles dans tous les domaines, surtout au niveau familial. Après nos quatre enfants, nous avons eu vingt-deux petits-enfants et, à ce jour, 87 arrière-petits-enfants, plus deux arrière-arrière-petits-enfants. Pour moi la plus grande grâce, c'est que tous sont nés dans des familles ayant une foi profondément chrétienne. Merci, Marie ! ■

Jean-Paul (France)

EXAUCÉE, SANS AVOIR PRIÉ POUR ELLE-MÊME

Bien que malade, je n'ai jamais prié pour moi-même mais pour les autres. Notre-Dame de Lourdes m'a guérie sans que je le lui demande. J'étais alors dans un pays en guerre, elle a protégé mes enfants. Elle m'a donné plus que je ne souhaitais. Je ne la remercierai jamais assez : je rends grâce, elle ne m'a jamais abandonnée. ■

Caroline (France)

Si vous souhaitez soumettre le cas de votre guérison à une expertise médicale rigoureuse et couverte par le secret médical, vous êtes invité à prendre contact avec le médecin du Bureau des constatations médicales : bmedical@lourdes-france.com Tél. (+33) (0)5 62 42 79 08

APRÈS 40 ANS DE RUPTURE, IL RETROUVE LE CHEMIN DE LA PRIÈRE

Des amis nous accompagnaient au Sanctuaire de Lourdes et nous faisaient le récit des apparitions. Sur l'esplanade, devant la basilique du Rosaire, une grande émotion s'est emparée de moi aux paroles : *Allez boire à la fontaine et vous y laver.* Ce fut une

sensation rapide et violente. J'ai su instantanément que j'étais invité à changer des choses dans ma vie. Après quarante ans de rupture avec la pratique, j'ai retrouvé le chemin de la prière et des sacrements. Je suis revenu à Lourdes comme hospitalier

avec mon épouse. J'ai encore beaucoup de choses à faire pour mieux répondre à cet appel que je considère comme une grâce reçue. Je prie la Vierge Marie afin de devenir digne d'en avoir bénéficié. ■

Etienne (France)

« JE SAIS AU FOND DE MOI QUE LE CANCER N'EST PLUS LÀ »

A 30 ans, épouse et mère de trois enfants, je ne vais pas bien : je me sens désœuvrée. Je me tourne vers le monde associatif, puis je reçois une formation de cuisinière. Je travaille et suis heureuse. Je vais à l'église, prier avec mon cœur... Je ne connais aucune prière. Mon mari se retrouve au chômage : dur pour un travailleur comme lui... Mais une autre épreuve nous attend : il est pris de maux de ventre récurrents. Il doit être opéré. Après l'intervention, le chirurgien me

dit : « *Votre mari ne passera peut-être pas la nuit...* » C'est le ciel qui nous tombe sur la tête. Suivent six mois de désarroi... jusqu'à son décès. Je progresse dans ma vie professionnelle. Peu après, je ressens de violentes douleurs à la hanche. Le diagnostic tombe avec fracas : cancer avec métastases. Quelques jours plus tard, contre l'avis des médecins, je participe à Lourdes au pèlerinage de l'Hospitalité Notre-Dame de la Voie, en juillet 2014. C'était prévu, et

j'y tiens. Je reçois le sacrement des malades et je me rends aux piscines du Sanctuaire où je suis baignée. Les effets secondaires de la chimiothérapie sont très durs et, pourtant, la grâce de Lourdes est là : je sais, au fond de moi, que le cancer, lui, n'est plus là. Juillet 2016 : je suis de retour à Lourdes avec l'Hospitalité Notre-Dame de la Voie, en tenue de service aux piscines. Une lumière ! Une nouvelle grâce ! ■

Fatima (France)

Elle n'est jamais venue à Lourdes et pourtant...

Je suis sénégalaise. Je ne suis jamais venue à Lourdes, mais je reçois beaucoup de grâces lorsque je prie Notre-Dame de Lourdes. Merci beaucoup maman Marie. ■ **Colette (Sénégal)**

YouTube

Le témoignage de Matthieu



Vos réactions

 [facebook/ndlourdes](https://www.facebook.com/ndlourdes)

LÉTITIA Matthieu, merci pour ton témoignage tout simple mais tellement vrai !

FRÈRE SAMUEL

MARIE Merci Matthieu pour ton témoignage. C'est à Lourdes que j'ai senti l'appel à devenir religieux.

MARGUERITE Le témoignage de Matthieu est un cadeau que nous fait la Vierge Marie. Il y a de l'espoir : ne désespérons pas !

CORINNE J'ai rencontré des jeunes radieux comme Matthieu, cet été à Lourdes lors de mon pèlerinage diocésain. Ce fut un grand moment de joie toutes générations réunies.

Voir la vidéo de Matthieu



D'autres témoignages
sur notre chaîne youtube :
[/LourdesWebTV](https://www.youtube.com/channel/UC...)



Vous avez reçu une grâce en lien avec Lourdes, écrivez votre témoignage sur le coupon ci-dessous, déposez-le au Centre d'Information du Sanctuaire ou envoyez-le à cette adresse : Lourdes, le journal des grâces 1 avenue Mgr Théas – 65108 Lourdes Cedex ou sur temoignage@lourdes-france.com ▶
